

Polsek Tenggilis Mejoyo Sampaikan Ucapan Selamat HUT TNI ke-79 Kepada Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2024 - 16:05



SURABAYA - Suasana hangat dan penuh kekeluargaan tercipta di Mako Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo pada Sabtu, 5 Oktober 2024. Hal ini dikarenakan adanya kunjungan silaturahmi dari Polsek Tenggilis Mejoyo dalam rangka

memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) tahun 2024.



Kunjungan ini dipimpin oleh Kanit Bimas Polsek Tenggilis Mejoyo, Iptu Supriyadi, mewakili Kapolsek Tenggilis Mejoyo, Kopol Tego Sprianto Marwoto, SH,SE.MH, beserta anggota. Kunjungan ini diterima langsung oleh Batuud Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, Peltu Ardianto, mewakili Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, Mayor Cpl Imam, beserta anggota di Mako Koramil 0831/07,

Jalan Prapen Indah.

Kunjungan ini menjadi momen penting untuk mempererat tali silaturahmi dan memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Tenggilis Mejoyo.

"Kami mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun ke-79 kepada TNI, khususnya kepada Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo. Semoga TNI semakin jaya dan dicintai rakyat," ujar Kanit Bimas Polsek Tenggilis Mejoyo, Iptu Supriyadi. "Kami berkomitmen untuk terus bersinergi dengan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Tenggilis Mejoyo.

Peltu Ardianto, mewakili Danramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan silaturahmi dan ucapan selamat tersebut. "Kami sangat mengapresiasi kunjungan ini. Ini menunjukkan bahwa hubungan antara TNI dan Polri di wilayah ini sangat erat dan solid. Kami siap bersinergi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung program pembangunan di wilayah Tenggilis Mejoyo," tegas Peltu Ardianto.

Kunjungan silaturahmi ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk meningkatkan komunikasi dan koordinasi antar instansi, sehingga dapat memaksimalkan peran masing-masing dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tenggilis Mejoyo.